



Plus de 100 institutions juives au Canada visées par des menaces à la bombe

- le personnel de la Trompette
- [22/08/2024](#)

Environ 125 organisations à travers le Canada ont reçu un mail à 5 heures du matin mercredi, indiquant que des explosifs avaient été placés dans des sacs à dos noirs autour de leurs bâtiments et qu'ils allaient « exploser dans quelques heures ».

Les e-mails ont été envoyés principalement à des institutions juives, telles que des synagogues et des centres juifs, mais aussi à des hôpitaux et à des centres médicaux dans certaines grandes villes du Canada, comme Toronto, Montréal et Ottawa.

Une partie des e-mails se lit comme suit :

Vous finirez dans une mare de sang ; aucun d'entre vous ne mérite de continuer à vivre. Tous qui se retrouvent à l'intérieur du bâtiment perdront la vie.

Certains lieux ont été évacués. Les autorités sont rapidement intervenues et ont fouillé les lieux, mais aucune bombe n'a été retrouvée. Les autorités ont par la suite déclaré que les e-mails étaient simplement destinés à « perturber des vies ».

L'antisémitisme en hausse : Le Premier ministre canadien, Justin Trudeau, a qualifié les menaces d'« antisémitisme flagrant ». D'autres ont également condamné l'incident.

Dans un pays où tous les citoyens devraient se sentir en sécurité, ces menaces lâches visent à terroriser nos communautés et à saper nos valeurs canadiennes. L'incitation que nous voyons presque quotidiennement dans toutes les villes, dans toutes les rues et dans tous les campus du Canada a créé cet environnement permissif. —B'nai Brith, la plus ancienne organisation juive indépendante de défense des droits de l'homme au Canada

Ils veulent nous effrayer d'une manière très émotionnelle et très visuelle. En faisant référence à des choses déplorables, l'objectif est d'intimider la communauté juive afin qu'elle ne se sente pas en sécurité là où elle est censée l'être. C'est inacceptable et c'est aussi la preuve de la hausse de l'antisémitisme dans notre pays. —Julien Corona, porte-parole du Centre pour Israël et les affaires juives

Or, le Canada n'est pas le seul pays où l'antisémitisme est en augmentation. Il s'agit d'un problème mondial, et les attaques sont de plus en plus éhontées.

Pour savoir pourquoi, lisez « [L'unique minorité que la société aime haïr](#) ».